

Nacht der Lichter mit internationalem Flair

Von Martin Rudolf-Ceglarski
1. Dez. 2025



In der ökumenischen Nacht der Lichter am 29.11.2025 in der Mainzer Christuskirche erklangen wieder die vertrauten Gesänge Taizés mit der Ebersheimer Band, den Kirchentönen St. Laurentius. In der stimmungsvoll beleuchteten Kirche war in diesem Jahr ein besonderer Guest dabei: Schwerster Elis aus Brasilien, die als Botschafterin der katholischen Adveniat-Weihnachtsaktion am Anfang einige Worte sagte. Dabei berichtete sie kurz von Ihrem Heimatland, ihrer Arbeit vor Ort und wie wichtig es ist, dass wir - besonders in dieser adventlichen Zeit - auf die Dinge achten, die uns wichtig sind. Das Bistum Mainz war in diesem Jahr Gastgeber der Eröffnung der Weihnachtsaktion.

Das Anliegen von Schwester Elis thematisierten auch die Texte des Taizégebetes, die dazu aufriefen wachsam zu sein und sich für die Liebe, die durch Jesus in unsere Welt kommt, einzusetzen bei allem, was wir tun. Hass, Diskriminierung und Rassenwahn lassen sich nicht mit der weihnachtlichen Botschaft der Nächstenliebe und Menschwerdung Gottes kombinieren.

Gemeinsam mit dem evangelischen Stadtjugendpfarramt und dessen ev. Jugendvorstand veranstaltete das KJB Rheinhessen diesen besonderen Gottesdienst als spirituellen Startpunkt in die Adventszeit für die rund 250 Menschen, die in die Christuskirche gekommen waren. Die Kollekte ging als Überraschung an Schwester Elis Amazonashaus und betrug grandiose 722 Euro. Herzlichen Dank dafür auch von Schwester Elis und Ihrem Projekt!

Die nächste Nacht der Lichter ist am Samstag nach dem Aschermittwoch 2026, also am 21.02.2026 um 20 Uhr in der Mainzer Karmeliterkirche. Herzliche Einladung!